



山の木々は日ごとに紅色や黄色に色づき始め、秋の深まりとともに季節の移ろいを感じる今日この頃です。この時期は、毎週どこかで何かの催し物が開催されたり祭りが行われたりと、まさに文化の秋、芸術の秋、スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋等、秋真っ盛りです。そんな中、子ども達も学習発表会という行事を通じて、大きく成長することができました。お忙しい中、来校いただいた来賓・保護者・地域の皆様に、心より感謝申し上げます。

大勢の前で、堂々と発表した子ども達

好天に恵まれた15日（土）に、来賓・保護者・地域の皆様を多数お迎えして、今年度の学習発表会を盛大に開催することができました。お越しいただいた皆様、発表はいかがだったでしょうか？

今年度の発表は、国語や音楽の教科書に載っている教材を劇にしたものが目立ちましたが、3年生の斐伊音頭とダンス・太鼓の発表や、6年生のアウトメディアを訴えた劇も、テーマ性に富んだものではなかったでしょうか。

この学習発表会に向けて、各学年ともこれまで心を一つにして練習や道具作りに取り組んできました。表現の得意な子もいれば、恥ずかしがりの子や声の小さい子もいましたが、お互いにカバーし合って当日を迎えることが出来ました。やらされる発表ではなく、自分達で作り上げる学習発表会をめざしていたので、どの学年も練習を重ねる度に表現がずいぶん上手になり、6年生では台詞や振り付けを自分達で工夫してどんどんバージョンアップしていった場面もありました。また、高学年は当日の進行や係はもちろん、準備や片付けにも進んで取り組み、とても頼もしく感じました。

この発表会を通じて子ども達は、自信や表現力、団結力、緊張感、満足感、達成感など、数多くのことを学んだり経験したりできたことと思います。子ども達の感想にもありましたが、ここで得た力をぜひこれからの学習や生活に活かしてほしいと期待しています。

衣装や小道具の準備などでお世話になった保護者の皆様、また、斐伊音頭やダンスの指導に関わっていただいた皆様には、改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。今後とも、斐伊の子ども達へのご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。



【1年：おむすびころりん】



【2年：すごいぞ ビーバー】



【4年：ぶんげのわ】



【5年：泣き止むの料理店】



【6年：ぼんちん ぼんちん】

6年生同士の絆を深めた交流会

今年も木次中学校区の4小学校から、6年生全員が木次小学校に集合し、ゲームやダンスをして親睦を深めました。

木次中学校で同級生になる子ども達が今のうちから親しくなり、中学校での生活がスムーズに過ごせるようにとのねらいで行っている交流会です。今年もたくさん友達ができたようで大成功でした。



全力で走り抜いたロードレース大会

今年も授業公開日にあわせてロードレース大会を開催しましたところ、たくさんの保護者の皆様に応援に駆けつけていただき、ありがとうございました。

時には友達がライバルとなって切磋琢磨することも、お互いの成長には不可欠なことです。子ども達がゴールする姿を見て、逞しくなった精神力や体力を感じずにはられない大会となりました。



永瀬豊美様より221冊もの図書を寄贈

長い間、雲南市教育委員長としてご活躍され、昨年職を退かれた永瀬豊美様から、この度本校へ多額の寄付をいただきました。学校ではこのお金で図書を整備することにし、図鑑や物語など全部で221冊もの本を購入させていただきました。

すでに貸し出しを始めていますが、子ども達は我先にと本を手にとって読んでいます。あまりの人気に、現在貸出期間に制限を設けています。



税に関する絵はがきコンクール

【雲南支部長賞】6年 石飛暁登
【入選】6年 勝部 充, 川上舞琳
田中優希

11月の主な行事予定

25(火)～3日(水) 個人面談
28日(金) 就学時健康診断

12月の主な行事予定

5日(金) 学習公開日, 保護者研修会
18日(木) 地区児童会, 集団下校
24日(水) 給食終了
25日(木) 2学期終業式



地震ではまず頭を怪我から守ること!

学校では火災、地震、不審者を想定した避難訓練を実施しています。2学期は地震でしたが、地震の場合はまず落下物から頭部を守ることを優先し、それから放送を聞いて落ち着いて避難するようにしています。

もし、ご家庭で地震が起こった場合も、まずは火を消し、落下物や倒壊物から身を守ることを心がけてください。



親子で仲良く、美味しく給食試食会

1年生保護者が給食試食会を行いました。親子で隣同士になり、会話を楽しみながら賑やかに食べるようにしましたので、子ども達はとても嬉しそうな表情で食べていました。

食事は栄養のバランスや摂取量が重要ですが、食事しながら会話を楽しみ、一家団欒のひとつきを過ごすこともまた、大切な役目だと思います。



3年生が斐伊音頭と華麗なダンスを披露

9日(日)に行われた斐伊ふるさと祭りに今年も3年生が参加し、斐伊音頭とダンスを披露しました。昨年復活し、少しずつ地域に定着し始めた斐伊音頭を、今年も地域自主組織会長の佐藤幸男様をはじめ地域の皆様に指導を仰ぎ、何とか発表までこぎつけました。

その他にも、ピザ作りの手伝いをする子ども達も見かけました。地域で育つ子ども達をこれからもよろしくお祈りします。



さくら英語スピーチコンテスト

小学生の部【最優秀賞】5年 多根妃万里

今月のひとり言・・・

先日ある店で、以前同じ学校で勤務した先生に約30年ぶりにばったり出会い、とても懐かしい気持ちになりました。しかし実はその時は、名前がなかなか思い出せなくて、もどかしい気持ちで立ち話をしました。その後「誰だったかなあ?」と店を出て車を運転しながら必死に考え、しばらくしてようやく思い出し、胸のつかえがとれました。

年齢を重ねるとともに、これからこういうことが増えるかもしれませんが(いや、今までにも数多くあったような...) 体力や記憶力が鈍らないように、そして周囲に迷惑を掛けないためにも、自己管理をしっかりしなければいけないと感じた同僚との出会いでした。

